

# Unternehmensprofil

## Inline Process Solutions GmbH

Trippstadter Straße 110  
67663 Kaiserslautern

### Firmendarstellung (Deutsch):

Die Inline Process Solutions GmbH (IPS) ist ein führender Spezialist für fortschrittliche Partikelmesstechnik und liefert hochpräzise Lösungen „Made in Germany“. Das Unternehmen entwickelt innovative, bildbasierte Inline-Sensoren zur Echtzeitüberwachung von Partikelströmen in industriellen Prozessen. Über die Hardware hinaus bietet IPS leistungsstarke, KI-gestützte Software zur automatisierten Analyse von Partikelbildern für alle gängigen Bildgebungsverfahren, darunter Lichtmikroskopie, Rasterelektronenmikroskopie (REM) und In-situ-Flussmikroskopie. Durch die Kombination von deutscher Ingenieurskunst mit modernster digitaler Analyse ermöglicht IPS Unternehmen weltweit, eine hervorragende Produktqualität sicherzustellen und die Prozesseffizienz zu maximieren.

### Firmendarstellung (Englisch):

Inline Process Solutions GmbH (IPS) is a leading specialist in advanced particle measurement technology, delivering high-precision solutions “Made in Germany”. The company develops innovative, image-based inline sensors for real-time monitoring of particle flows in industrial processes. Beyond hardware, IPS provides powerful AI-driven software for the automated analysis of particle images across all standard imaging techniques, including light microscopy, SEM, and in-situ flow microscopy. By combining German engineering excellence with cutting-edge digital analysis, IPS enables global industries to ensure superior product quality and maximize process efficiency.

Bei weiteren Fragen zu den  
bereitgestellten Medien kontaktieren Sie uns gerne.

Dr.-Ing.  
**Anne Friebe**  
+49 173 2734870  
[anne.friebe@inline-process.solutions](mailto:anne.friebe@inline-process.solutions)